

Viva Jesús y su Teresa.

195.

Mis buenas hijas en Jesús y su Teresa: Voy a daros una buena nueva y es el día 15, o a más tardar el 19 de este mes celebraré la primera Misa ¿sabéis dónde? en lo que fue hasta ahora por más de 20 años mi alcoba y lugar de descanso. Tengo el permiso de Roma ha cerca de medio año, pero con la inseguridad de si debíamos dejar la casa no lo hice. Hoy, con el frío que me daña al ojo, me he resuelto a hacerlo. Alegraos, pues, conmigo, pues todos los días el Señor Jesús bajará realmente a mi casa, y estará, mientras dure el Sto. Sacrificio, en mi pobre morada sacramentada. No será difícil si vosotros participéis también de esta dicha. pues al pasar por esta podéis oír misa y hasta comulgar en mi oratorio. Si pobre, y quisiera le proveyeseis de algunas cosas. Unas toallas algo finas de lino de 16 p. de largo y cinco ancho. } otros mantiles mas ordinarios de 10 palmas largo. Dos pequeños jarrones de flores, y alguna cosita si no os cuesta tiempo ni dinero. Sobre todo los mantiles compradlos y haceldos enseguida y mandadlos por el tren de gran velocidad, pues repito que quisiera que los primeros fuesen de la Compañía, porque al fin fácil será que para ella queden. Va todo bien por ahora gracias al Señor, y represento aun mejor por el porvenir. Jesús y su Teresa lo bendiguen todo. El Abuelito de casa será un real mozo, y inspirará confianza

CCS Ref.135-136

Tortosa, 13-1-1878

AGSTJ Vol.2 Pág.23. Ed.1969, Nº. 44

Viva Jesús y su Teresa

Mis buenas hijas en Jesús y su Teresa: Voy a daros una buena nueva, y es que el día 15, o a más tardar el 19 de este mes, celebraré la primera Misa ¿sabéis dónde?, en lo que fue hasta ahora por más de 20 años mi alcoba y lugar de descanso. Tengo el permiso de Roma ha cerca de medio año, pero con la inseguridad de si debíamos dejar la casa, no lo hice. Hoy, con el frío que me daña al ojo, me he resuelto a hacerlo. Alegraos, pues, conmigo, pues todos los días el Señor Jesús bajará realmente a mi casa, y estará, mientras dure el Sto. Sacrificio, en mi pobre morada sacramentada. No será difícil que vosotras participéis también de esta dicha, pues al pasar por ésta, podréis oír Misa y hasta comulgar en mi oratorio. Es pobre y quisiera le proveyeseis de algunas cosas. Unas toallas algo finas de lino de 16 palmas de largo y cinco ancho. Y otros manteles más ordinarios de 10 palmas largo. Dos pequeños jarrones de flores, y alguna cosita que no os cueste tiempo ni dinero.

Sobre todo los manteles compradlos y haceldos enseguida y mandadlos por el tren de gran velocidad, pues repito que quisiera que los primeros fuesen de la Compañía, porque al fin fácil será que para ella queden.

Va todo bien por ahora, gracias al Señor, y se presenta aún mejor para el porvenir.

Jesús y su Teresa lo bendigan todo.

El Abuelito de casa será un real mozo, que inspirará confianza

-126-

y amor a cuantos le miran.

Orad p. el escultor lo saque bien y perfecto  
como yo lo tengo ideado. Esta semana próxima

empiezo a trabajar de firme, pero le costará  
unos días, y por lo tanto no se obra perfecta.

Dios os me guarde en su santo servicio

como le pide el Rey. Dios os bendice

Enrique de Ossó

Tortosa 13/1/78.

y amor a cuantos le miran.

Orad para que el escultor lo saque bien y perfecto, como yo lo tengo ideado. Esta semana próxima empieza a trabajar de firme, pero le costará unos días, porque ha de ser obra perfecta.

Dios os me guarde en su santo servicio, como le pide vuestro P. y C. que os bendice

Enrique de Ossó

Tortosa 13/1/78